Saint Christophe est ainsi représenté portant miraculeusement celui dont la toute-puissance soutient le monde. Jadis il y avait précisément dans la cathédrale de Strasbourg une statue énorme de saint Christophe, haute de trente-six pieds! Une autre statue du saint, également à Strasbourg, dans l'église de Saint-Pierre-le-Vieux,



1-

t.

1

S

avait à sa base ce distique: "Quiconque regarde l'image de saint Christophe n'est affligé pendant ce jour par aucune maladie."

Je ne crois pas qu'on ait beaucoup d'autres détails, en dehors du fait de leur martyre, sur la vie de saint Tarcisius et de saint Christophe. Pour avoir emporté sur leur cœur ou dans leurs bras le corps du Christ, ils sont demeurés à jamais célèbres.